**EXCELSIOR** 



## 'Puebla está en el camino correcto': Monreal al acudir a los 100 de gobierno de Armenta

El coordinador de los diputados federales de Morena reveló que la gestión de Armenta Mier hasta la fecha ha sido "eficaz y sensible"



El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, acudió a los 100 días del inicio de la administración de Alejandro Armenta Mier como gobernador del estado de Puebla.

Tras el evento, el político originario de Zacatecas reveló a través de sus redes sociales, que la gestión de Armenta Mier hasta la fecha ha sido "eficaz y sensible", producto de tener un hombre de territorio.

PERIÓDICO

**EXCELSIOR** 

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/3/2025

**LEGISLATIVO** 



"Gratamente, comprobé que Puebla está en el camino correcto, con la legítima conducción, a 100 días de gobierno, de un hombre de carácter, capacidad y firmeza. Alejandro Armenta situará al estado en niveles superiores de desarrollo", externó.

El legislador expresó su confianza en que el mandatario estatal logrará reducir la inseguridad y combatir el robo de combustible en la entidad, al destacar que cuenta con el respaldo de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo y del partido Morena.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/puebla-en-camino-correctomonreal-al-acudir-a-los-100-de-gobierno-de-armenta/1707420